

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Plainfaing, le lundi 17 juin 2024

PLAINFAING NE DOIT PAS DEVENIR LE LAMPEDUSA DES VOSGES : 150 HABITANTS RASSEMBLÉS À L'APPEL DE RECONQUÊTE

Cette semaine, nous avons appris dans la presse, l'arrivée d'une trentaine de (prétendus) « mineurs non accompagnés » dans la commune de Plainfaing.

Pour le village de Plainfaing, petite commune de 1600 habitants, cela signifie qu'un beau matin, des cars arriveront dans la commune, amenant des jeunes hommes qui s'installeront chez eux. Cela signifie encore que, malheureusement, comme on l'a vu partout ailleurs en France, cette commune paisible connaîtra, sans doute, le communautarisme, les tensions et la délinquance qui ont frappé bien des villes avant elle.

Les habitants de Plainfaing, conscients de cette réalité et inquiets, ont demandé le soutien de Reconquête! pour faire entendre leur voix, et nous leur avons répondu sans hésiter, en nous mobilisant rapidement pour un rassemblement devant le futur centre d'accueil ayant réuni 150 personnes dont de très nombreux riverains.

Reconquête! continuera à se mobiliser en soutien des Plainfinois qui refusent légitimement cette arrivée de migrants dans leur commune.

LE BUREAU DÉPARTEMENTAL
DES VOSGES